
一　般　質　問

1 【 鈴 木 由 美 子 議員】

(1) 市長の公約について

2 【 伊 藤 浩 議員】

(1) 結城市長の選挙公約における取組課題について

(2) 水田活用直接支払い交付金制度の見直しについて

3 【 塩 原 未 知 子 議員】

(1) ゴミ焼却施設建設について

(2) 尾花沢ファン拡大について

(3) 婚活支援について

(4) 林業活性化について

4 【 星 川 薫 議員】

(1) 市長が目指す尾花沢のまちづくりについて

(2) 災害に対する補助金の創設について

5 【 鈴 木 裕 雅 議員】

(1) 危険家屋の取り扱い

(2) 森林の活用

(3) スイカ生産に関して今後考えている事は何か

(4)

(5) 再エネ活用

令和4年9月定例会

　≪　令和４年９月８日（木）　≫

ふるさと振興公社、及び農産加工センターの今後の展望


